



La Poya: Auf der von Willy Läng gemalten Landschaft zieht der von Ariane Freudiger liebevoll gestaltete Alpaufzug zum Chalet hinauf.

**NACHBARSCHAFT** Museum «Vieux Pays-d'Enhaut» Château-d'Oex

## Farbiges Alpleben auf hölzernem Hintergrund

Die Sonderausstellung des Museums «Vieux Pays-d'Enhaut» in Château-d'Oex zeigt Alpzug-(la Poya)-Darstellungen von Ariane Freudiger und Willy Läng. Diese Werke werden im «L'Etambeau» bis Ende August ausgestellt. Eine interessante Architekturanalyse von Denyse Raymond (Architekturhistorikerin) verhilft den Besuchern/innen zu einer fundierten Betrachtungsweise von Alphütten.

La Poya (der Alpaufzug) ist jeweils im Spätfrühling der Auftakt zum traditionellen

Sömmerungsaufenthalt in den Bergen. Seit Jahrhunderten ziehen die Bauernfamilien mit ihren Tieren hinauf in die oberen Bergregionen und tragen unter anderem mit der Alpbewirtschaftung zum Erhalt unserer Alpenwelt bei. Während dieser Zeit werden auch heute noch typische einheimische Produkte – hauptsächlich die verschiedenen Alp- oder auch Bergkäse – hergestellt.

Wer sich über zahlreiche und höchst in-

teressante, inzwischen allerdings in Vergessenheit gerückte Utensilien und Zeugen im Zusammenhang mit dem traditionellen Leben auf der Alp informieren möchte, wird im Hauptgebäude des ortsansässigen Museums reichlich belohnt. An einigen Tagen (siehe Kasten) kann



Der Tempelhügel von der Kantonsstrasse aus betrachtet. Im Vordergrund die Vielle Cure (altes Pfarrhaus) aus dem 16. Jahrhundert (Willy Läng)

man Willy Läng beim Malen über die Schulter schauen, er beantwortet auch gerne Fragen und freut sich auf jeden Besuch.

VERENA STUCKI

Die Sonderausstellung im Chalet L'Etambeau, Route du Mont 39, Château-d'Oex, dauert noch bis zum 31. August. Donnerstag bis Sonntag, 15 bis 18 Uhr. Präsenz Willy Läng: Samstag, 20. und Sonntag, 28. Juli, Samstag, 10. und Freitag, 23. August. Hauptgebäude des Museums: Les Bossons, Grand Rue 107, Château-d'Oex, Tel. 026 924 70 57. [www.poyawilly.ch](http://www.poyawilly.ch)